

Transcripción del video Iberdrola México - Voluntariado Corporativo 2024

Voz de mujer: 2024 fue un año de grandes desafíos para Iberdrola México, pero el espíritu del voluntariado no se detuvo y conseguimos superar nuestras metas. Por ello, queremos dar las gracias a Héctor, Andrea, Rosalinda, Aarón, Ana, Alfonso, Adriana y a los más de 3.200 voluntarios y voluntarias que donaron tiempo y cariño a distintas causas. Gracias a ustedes logramos más de 7.600 horas de trabajo voluntario, 30.000 beneficiarios directos e indirectos, 84 instituciones apoyadas, 15 socios comerciales y 2 instituciones aliadas unidas al voluntariado.

Este año, promovimos las energías limpias en la Caravana Verde, luchamos contra el cambio climático con la Jornada de Reforestación, contribuimos con la equidad de género hablando sobre derechos humanos, impulsamos las ideas de los jóvenes con el Festival de Ciencias, cuidamos nuestros recursos con la Feria de Eficiencia en el Uso del Agua, celebramos la diversidad con la Caminata a Favor de Personas con Discapacidad Visual y el Taller de Lengua de Señas Mexicana, tendimos la mano a nuestros hermanos migrantes con más de 1.240 kilos de alimento donado en Operación Kilo y entregamos 1.500 despensas gracias a los 652 kilómetros recorridos en el Dorsal Solidario.

Pero hay resultados que no se pueden contar, decenas de historias que nos enchinan la piel, cientos de sonrisas que intercambiamos, miles de gracias que recibimos y millones de pequeñas acciones que hacen la diferencia. El voluntariado es mucho más que números, es una comunidad, es una forma de vivir.

El voluntariado eres tú. ¡Gracias!